



6 Pièces

260 m²

Réf. 102023-001

4 300 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RÉF. 102023 001 Nichée dans le prestigieux quartier des Hauts de St Paul, cette magnifique propriété est actuellement en cours de rénovation totale, promettant un luxe et un confort inégalés une fois achevée. Cette propriété de 260 mètres carrés dispose de cinq chambres, dont un studio semi-indépendant, un garage fermé, un espace multisports extérieur et de grandes terrasses, offrant polyvalence et intimité. La propriété bénéficie d'un emplacement exceptionnel, avec des vues panoramiques à couper le souffle qui capturent l'essence des environs pittoresques. Avec une attention méticuleuse aux ...

RÉF. 102023 001 Nestled in the prestigious area of Les Hauts de St Paul, this magnificent property is currently undergoing a total renovation, promising unparalleled luxury and comfort upon completion. This 260 square meters property features five bedrooms, including a studio apartment, closed garage, a multi-sport outside area and big terraces, offering versatility and privacy. The property boasts an exceptional location, with breathtaking panoramic views that capture the essence of the picturesque surroundings. With meticulous attention to detail, this renovation project is set to transform ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

